



'El arte rupestre en Asturias' se muestra en Teverga

REDACCIÓN

GIJÓN. El Parque de la Prehistoria de Teverga acoge hasta el 2 de noviembre la exposición 'El arte rupestre en Asturias', una muestra organizada por la UNED, la Dirección General de Patrimonio Cultural del Principado y la

Universidad de Salamanca, con motivo de la celebración del centenario del descubrimiento de la Cueva de Candamo el año pasado.

El director general de Patrimonio Cultural, José Adolfo Rodríguez Asensio; la alcaldesa de Teverga, María



Adolfo Rodríguez Asensio, durante la inauguración. :: e. c.

Amor Álvarez Ardura, y el alcalde de Santo Adriano, Jesús Muñiz, inauguraron ayer la exposición que repasa a través de paneles explicativos el arte en el Paleolítico, dedicando una especial atención a los conjuntos asturianos de la cuenca del Nalón, la cuenca del Sella y la cuenca del Cares-Deva.

La muestra analiza el arte del Paleolítico Superior Europeo, período caracterizado por la representación de animales, signos y representaciones sexuales.